

# *Des hommes d'affaires argentins veulent faire des affaires avec Cuba*

---



Buenos Aires, 10 décembre (RHC).- Des dizaines de chefs d'entreprise argentins ont exprimé leur intention de faire des affaires avec Cuba au cours d'une rencontre avec le ministre du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, à l'Ambassade de Cuba à Buenos Aires.

Après la présentation du ministre cubain sur les opportunités d'affaires dans notre pays, plusieurs producteurs se sont intéressés à la production de sucre, à la construction d'édifices intelligents et à la construction d'usines pour la fabrication d'électroménagers, entre autres.

Rodrigo Malmierca, qui effectue une visite en Argentine dans le contexte de l'investiture du nouveau président Mauricio Macri s'est référé dans son intervention au nouveau portefeuille d'investissements qui inclut plus de 300 projets dans une douzaine de secteurs de la production et des services pour une valeur de 8 milliards de dollars.

Le ministre cubain a expliqué que notre pays entretient des relations économiques avec 75 pays avec une augmentation croissante en matière de commerce, de finances, d'investissements et de coopération d'où ont surgi 200 entreprises mixtes qui opèrent dans notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/78383-des-hommes-daffaires-argentins-veulent-faire-des-affaires-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**